



La Mairie de Mfou a doté le village Aka'a dans le groupement Mvog-Zambo, d'un magnifique forage à motricité humaine, sur fonds propres de la Commune. Les deux organes délibérants se sont déportés sur place Jeudi dernier pour voir ingurgiter les premières gouttes d'eau, au terme des travaux de construction. Au retour, ils se sont arrêtés au village Nkolzock dans le même groupement, pour assister au lancement d'un championnat de vacance et apporter leur modeste contribution en pensée, en parole, par action et par omission devant Dieu et devant les joueurs.

Reportage...

Loin d'être un acte de campagne, il s'agit plutôt des activités régaliennes de la Mairie de Mfou. Encore que lors de l'interview accordée à L'Activateur, le Maire Francis Ngoumou et ses adjoints ont refusé d'aborder toute question relative au renouvellement des organes de base. Pour ne pas tomber sous le coup d'une campagne électorale, ils sont restés à cheval sur les activités de la Mairie et les missions des deux organes délibérants à savoir: L'Exécutif communal et le Conseil municipal. En effet, ces deux organes délibérants étaient sur le terrain dans l'après-midi de jeudi dernier.

Le Maire Francis Ngoumou et ses adjoints ont conduit les Conseillers municipaux du côté du village Aka'a dans le groupement Mvog-Zambo, où un forage à motricité humaine a été accordé sur fonds propres de la Commune aux populations, qui en avaient grandement besoin. Les premières gouttes de cette eau potable ont été bues par les Conseillers municipaux qui ont

congratulé le Maire et ses adjoints. Le forage en question a été formellement remis au chef de village qui n'a pas manqué de remercier la Mairie de Mfou pour ses bienfaits.

Au retour, les deux organes délibérants se sont arrêtés au stade Saint Georges de la paroisse Saint Jacques Le Major de Nkilzock dans le même groupement, pour prendre part au lancement du Championnat "Ondoa Boro Festy Foot Vacances 2021" où en match d'ouverture, l'équipe de la Mairie affrontait l'équipe de Nkolzock 2.



Malheureusement, l'équipe de Nkilzock 2 s'est imposée sur l'équipe de la Mairie et lui a démontré que "Le Chien est fort chez lui". Ceci n'a pas empêché la Mairie d'opérer ses missions d'encouragement des championnats de vacances dans l'optique d'épanouir la jeunesse et les populations de la Commune.

Le Maire Francis Ngoumou a offert 06 jeux de 14 maillots complets et 01 ballon olympique aux trois championnats de vacances qui se jouent en ce moment dans ce groupement. Une bouffée d'oxygène pour la jeunesse qui a dit merci. Mais puisque "Qui dit merci en demande encore", les jeunes ont demandé à la Mairie, la construction d'une tribune officielle au stade Saint Georges de la paroisse Saint Jacques Le Major de Nkilzock. Fort heureusement pour ces jeunes, les deux organes délibérants de la Commune étaient sur place, leur doléance n'est pas

rentrée dans les oreilles des sourds. Ils auront bientôt une réponse.



Engelbert MFOMO, L'Activateur